

**Comunicado conjunto:**

**Nueva York, 26 de enero de 2021: Durante la Conferencia de Alto Nivel de Reposición, los Estados Miembros recordaron la importancia de mantener la paz en el contexto de la pandemia de COVID-19 y capitalizaron el Fondo para la Consolidación de la Paz del Secretario General en \$439 millones de dólares.**

primera vez durante este ciclo y 11 con contribuciones multianuales, lo que es fundamental para la pertinencia y sostenibilidad del Fondo.

Esta es una fuerte señal de solidaridad multilateral en un momento crítico y un firme voto de confianza en el rol catalizador que el Fondo desempeña.

Con contribuciones prometidas de hoy, el Fondo está preparado para seguir facilitando un apoyo multidimensional, integrado, coherente y de toda la sociedad a los numerosos países que atraviesan procesos de paz y transiciones complejas haciendo frente a los desafíos actuales y no dejando a nadie atrás.

Con la estrategia 2020-2024, el Fondo se esforzará por dar mayor énfasis y apoyo a áreas que son de importancia crítica para enfrentar los desafíos actuales y que frecuentemente no cuentan con fondos suficientes: inclusión de mujeres y jóvenes en los esfuerzos de consolidación de la paz; mayores inversiones para el desarrollo socio-económico, cohesión nacional y resiliencia comunitaria; facilitación las transiciones entre configuraciones de la ONU e inversión en enfoques transfronterizos y regionales.

La Conferencia de hoy es un paso importante en el camino mucho más largo para asegurar una financiación más sostenida y predecible para las actividades y los esfuerzos de consolidación de la paz.

Aunque la Conferencia movilizó un apoyo significativo para el Fondo, las necesidades considerables y crecientes requerirán más esfuerzos. Hacemos un llamamiento a todos los Estados Miembros a que sigan demostrando su apoyo al mantenimiento de la paz contribuyendo al Fondo. Invertir en el Fondo para la Consolidación de la Paz es invertir en solidaridad multilateral y paz.